



## Morena descarta irregularidad en 'madruguete' en el Senado, cierre de periodo fue apegado a las normas

Diputados y senadores de Morena afirmaron que combatirán las "mentiras de la derecha", y para ello, señalaron que su coalición se mantendrá firme para defender las leyes que se aprobaron al final del periodo de sesiones de manera apresurada en la que únicamente votó Morena y sus aliados en el Senado de la República.



Los legisladores aseguraron que no hubo nada irregular durante la sesión de la noche del viernes y madrugada del sábado en la que se cerró el periodo de sesiones en la Antigua Casona de Xicoténcatl, encerrados y sin presencia de la oposición. "Seguimos afirmando que todo el procedimiento que se hizo en las dos cámaras fue apegado precisamente a las normas que nosotros mismos nos hemos dado", insistió el senador César Cravioto, vocero de la bancada de Morena en el Senado.

En conferencia de prensa, hicieron un llamado al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, a que no intente partidizar su función como presidente de San Lázaro. Sobre esto, indicaron que el diputado de Acción Nacional no ha firmado las minutas que se tienen que enviar al Ejecutivo Federal, por lo que acusaron que las está retrasando. "Sabemos que no votaron a favor en la Cámara de Diputados sabemos que no quisieron ni siquiera votarlas aquí en la cámara de senadores (...) Anunciaron que la van a combatir en la Suprema Corte de Justicia que se ha vuelto el gran aliado de la derecha bueno están en su derecho pero lo que tiene que ser Santiago Creel es firmarlas ya para que se manden al Ejecutivo", expresó Cravioto.

De la misma forma, el senador Cravioto manifestó su preocupación por el actuar de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por la suspensión a la aplicación del llamado "Plan B" de la reforma en materia electoral. "Estamos muy preocupados por las últimas decisiones totalmente arbitrarias que se han dado en la Suprema Corte de Justicia. Un solo ministro detuvo todo el Plan B electoral con absoluta discrecionalidad porque toma todo el proceso que inicia el INE de alguna parte de lo que aprobamos en el Congreso de La Unión y este ministro lleva toda la iniciativa y dice mientras resolvemos de fondo queda sin que pueda llevarse a cabo estas reformas", dijo el senador de Morena.